

## Reunión del equipo de Defensa de Colombia ante La Haya

Escrito por Redacción

Martes, 19 de Octubre de 2021 15:26 -

---



Un importante balance de la Defensa de Colombia en las recientes audiencias de la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya, entregó la Cancillería este martes.

Así lo informó la representante a la Cámara, Elizabeth Jay-Pang Díaz, quien fue invitada a la entrega de estos resultados, tras impulsar la presencia de isleños raizales en ese espacio de discusión europeo.

Como se recordará, el abogado y ex gobernador de las islas, Kent Francis James, fue comisionado por el presidente Duque en calidad de embajador en Misión Especial, para participar en las reuniones preparatorias con el equipo de defensa del país; siendo protagonista de una histórica alocución el 22 de septiembre.

## Reunión del equipo de Defensa de Colombia ante La Haya

Escrito por Redacción

Martes, 19 de Octubre de 2021 15:26 -

---

### Propuestas

Las siguientes fueron las propuestas de la congresista Jay-Pang Díaz en dicha reunión, en la que participaron la canciller y vicepresidenta Martha Lucía Ramírez, y los juristas, nacionales y extranjeros, que conforman el equipo de defensa de Colombia:

- Mantener informada a la comunidad de las islas sobre los avances del proceso.
- Avanzar, a pesar del actual litigio, en generar relaciones para el intercambio comercial con los países centroamericanos.
- Iniciar acercamientos con los países fronterizos que hacen uso de la zona, para proteger la Gran Reserva de Biosfera, y garantizar así los derechos de pesca a través de la delimitación de estas áreas.
- Trabajar por la preservación del medio ambiente y la defensa de los derechos ancestrales del Pueblo Raizal de las islas.